

# まちの話題



立沢広原 碑の底湧水

富士見町景観推進協議会  
では9月14日(日)に八ヶ岳山麓に点在する湧水（碑の底、大泉、小泉、葛窪東出口他）と周辺環境の景観や自然の香りを体の五感で感じようと景観ウォツチングを行いました。小学生から大人まで定員を超える43名が参加し、自然のめぐみの尊さを感じました。

## 水と緑の景観を五感でウォツチング



落合地区合同敬老会

9月15日(月)の敬老の日に町内の各地区で敬老会が開催されました。

落合地区の敬老会は瀬沢、机、平岡、神代の4集落合同で行われ、約100人の敬老者が参加されました。

小学6年生の五味優也君と原亜梨沙さんが「おじいちゃん、おばあちゃんいつまでも長生きしてください」と作文を発表し、郡歌ダンスや合唱で敬老者を祝いました。

またおでんやトン汁など手作りの料理や踊りの会の皆さんによる舞踊などで楽しいひとときを過ごしました。



## 日中友好事業で 富士見町にホームステイ

日中友好事業で中国から趙曉軍さん（農業技術者）、呉祥松さん（医師）が8月26日から28日の3日間富士見町にホームステイし、町内の施設見学や日常生活などを体験していきました。

## シリーズ 「回 想 の 町 」 写 真 展 ⑯



### 『稻 报 き』

採取田の稻扱きは早朝から区内総出払いだが、仕事の後の慰労会はお楽しみの年中行事でもあるのだ。

昭和32年11月 富士見町池袋にて  
武藤 盈氏 撮影